

Autor: DICZ, 23.12.2015

## Ein Ausrutscher trübt die Bilanz ganz leicht

An ihrem ersten Spieltag der Rückrunde in der Bezirksliga Staffel 2 hatte die zweite Radball-Mannschaft des 1. RMC Reutlingen am vergangenen Samstagabend in der Derendinger Ludwig-Krapf-Turnhalle anzutreten.

Für den Bad Uracher Torspieler und seinem Spielpartner, den Reutlinger Thomas Mangold, sollte es ein Spieltag werden, den sie so schnell nicht vergessen werden.

In ihrem ersten von vier Spielen des Abends lagen sie gegen den bislang ungeschlagenen Tabellenführer Bonlanden 3 zur Halbzeit mit 1:3 im Hintertreffen. In der zweiten Spielhälfte drehten die RMC-ler dann mächtig auf, ballerten ihrem Gegner vier Tore ins Gehäuse und mussten nur noch einen Gegentreffer hinnehmen.

Mit den Worten, "es lief richtig gut", bilanzierte Scheika den verdienten 5:4-Sieg.

"Wir sind nicht richtig in Tritt gekommen, das war total unnützlich", so der Ermstaler nach dem zweiten Spiel, das gegen den Tabellenletzten Sulgen 8 gänzlich unerwartet mit 0:2-Toren in die Binsen gegangen war.

Quasi dafür büßen mussten die Mannschaften Sulgen 7 und 6, die danach mit 5:1 - beziehungsweise 5:3-Toren auf ihre Heimreise geschickt wurden.

In der Tabelle stehen Scheika/Mangold nach diesem ersten Spieltag auf dem noch sehr aussichtsreichen Platz drei.

**URL: <http://www.swp.de/3601665>**

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm